



Financiado por
la Unión Europea

¿QUÉ SE TEJE EN LA RED BOSQUENTRAMA?

*Boletín mensual del Observatorio de los Bosques y las
Políticas Forestales*



INCENDIOS FORESTALES: TALLER DE OFICIOS “PREVENCIÓN DE INCENDIOS EN CONTEXTOS COMUNITARIOS”

Durante dos jornadas la Casa Bosque Nativo de la Agrupación de Ingenieros Forestales por el Bosque Nativo, se llenó de visitantes. Líderes de OSC provenientes de comunas como Tiltil, Paine, Pirque, Tomé, Cauquenes, Santa Juana, el municipio de Villarrica y por supuesto Valdivia, se reunieron para conversar, plantear inquietudes y recibir algunas herramientas teóricas sobre la gestión de desastres, específicamente sobre los incendios forestales. [Lea la nota completa pinchando aquí.](#)



DURANTE EL ÚLTIMO MES CONCRETAMOS LOS 4 ENCUENTROS TERRITORIALES DE LA RED BOSQUENTRAMA. Aquí te contamos más sobre cada uno de ellos.

ZONA SUR: TRAZANDO UN CAMINO HACIA LA PROTECCIÓN DEL PATRIMONIO NATURAL

Con el objetivo de fomentar la colaboración y fortalecer la relación entre las comunidades y los bosques nativos, representantes de nueve organizaciones de la sociedad civil (OSC) se reunieron en el sector de Puquiñe, comuna de Lanco, para participar en el Primer encuentro territorial de la zona sur. La conversación giró en torno a los bosques, la importancia del uso sustentable y la protección del agua.

[Para leer la nota completa, pinche aquí](#)



ZONA CENTRO: REFLEXIONES EN TORNO AL BOSQUE

Comprometidos por la conservación y el uso sustentable del bosque nativo, diversas organizaciones de la sociedad civil (OSC) provenientes de las regiones del Maule y Biobío se reunieron en los hermosos espacios de Bosques de Chacay y La Buena Cabra, en Santa Juana, para participar del primer encuentro territorial de la zona centro, organizado por el equipo articulador de Bosquentrama, Observatorio de los Bosques y las Políticas Forestales.

El encuentro reunió a doce representantes con el objetivo de dialogar sobre la relación entre las comunidades y sus bosques nativos, buscando fortalecer este vínculo y abordar los desafíos comunes.

[Para leer la nota completa, pinche aquí.](#)



ZONA ARAUCANÍA: LA IMPORTANCIA DE ARTICULARSE EN COMUNIDAD

Con el propósito de fortalecer la colaboración entre comunidades y los bosques nativos del sur de Chile, se realizó el Primer encuentro territorial de la Araucanía. El evento, que se desarrolló en el Campus Villarrica de la Pontificia Universidad Católica de Chile, reunió a representantes de nueve diversas organizaciones de la sociedad civil (OSC), con el objetivo de promover el diálogo y la cooperación en torno al manejo sustentable y gestión de los bosques nativos.

El encuentro contó con la participación de organizaciones de comunas de la región, incluyendo Angol, Los Sauces, Toltén, Pucón, Villarrica y Panguipulli.

Para leer la nota completa, pinche aquí



ZONA NORTE: UNIDOS POR LA CONSERVACIÓN DEL BOSQUE NATIVO



Representantes de diversas organizaciones de la sociedad civil (OSC) y comunidades de las regiones de Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins, unidas por su compromiso con la conservación, protección y regeneración del bosque nativo, se reunieron en el Centro Almendral de San Felipe, para participar del primer encuentro territorial de la macrozona norte organizado por el equipo articulador de la red Bosquentrama, Observatorio de los Bosques y las Políticas Forestales.

Durante la jornada, se dieron cita seis organizaciones de diversas localidades, todas con un profundo compromiso por la protección de los ecosistemas forestales. Entre los participantes estuvieron: Pirque, como miembros del Consejo Consultivo de Río Clarillo y la Comunidad de Arrieros de Río Clarillo; Paine, con el Comité Ambiental Comunal; Caleu, con la Asociación de Comuneros Llanos de Caleu; San Felipe, con la Comunidad Agrícola Serranía El Ciprés; y Santa María, con la Comunidad de Campos de Jahuel, propietarios y administradores del Santuario de la Naturaleza El Zaino Laguna Copín **Para leer la nota completa, pinche aquí**

Bosquentrama, Observatorio de los Bosques y las Políticas Forestales es un proyecto financiado por la UE y ejecutado por la Agrupación de Ingenieros Forestales por el Bosque Nativo, CIEM Aconcagua y Centro CHIC.

